

22. Mai 2019

## 8. Elfer Cup 2019 in der SVS Arena in Steinberg-Deckenhardt



### Gemeinde Oberthal

Am 08.06.2019 heißt es wieder Elfmeterschießen für den guten Zweck.

So sind in den vergangenen Jahren bereits mehr als 12.000 Euro an die Stefan-Morsch-Stiftung und die Wendelinusstiftung als Unterstützung für einen guten Zweck geflossen. Gleichzeitig wird die Stefan-Morsch-Stiftung mit ihrem roten Typisierungsbus von 14.30 Uhr bis 18.00 Uhr wieder vor Ort sein. Es wäre schön, wenn sich viele Anwesende, die noch nicht in einer Spender-Datei registriert sind, sich im Bus typisieren lassen würden.

Die Spenderdaten werden gespeichert und so kann man potentieller Lebensretter werden. „In den vergangenen acht Jahren hatten wir aus Steinberg Deckenhardt bereits drei Spender, die infrage kamen und Stammzellen spendeten“, so der SV Steinberg-Deckenhardt. Sei auch Du dabei, wenn es an diesem besonderen Tag wieder darum geht, mit Spaß und Freude Leben zu retten.

Das Formular zur Anmeldung für eine Mannschaft am Elfer Cup findest Du auf unserer Facebook Seite. Wir freuen uns über jede einzelne Mannschaft – dabei ist es egal, ob man Profifußballer, Hobbyakteur oder einfach nur die Mami ist, die normal nur am Feldrand steht. Der Spaß steht hier im Vordergrund. Gleichzeitig wird an diesem Tag auch für die Kinder ein Rahmenprogramm stattfinden. Es gibt eine Hüpfburg und Tim Scherer wird Luftballons in Ihre „richtige“ Form bringen. Weiterhin verlosen wir eine Heißluftballon-Fahrt, gestiftet von unserem treuen Partner „Schuster& Sohn“. Der Gewinner wird noch am gleichen Tag vom Sportplatz in Steinberg-Deckenhardt in die Lüfte abheben.

Getreu unserem Motto „Wir... gemeinsam... bewegen...“ sei auch Du Teil einer „guten Sache“ und komm zum Elfer Cup am 08.06.2019 in Steinberg-Deckenhardt.